

気まぐれ通信

平成30年12月20日 第102号
発行者 有限会社津口ファーム鶏卵部

平成最後の年末を迎え、皆様にとって今年はどうな年だったでしょうか？2018年の世相を漢字一文字で表す恒例の「今年の漢字」は、「災」に決まりました。私たちも西日本豪雨に会い、いたる所で山崩れや河川決壊などで自然の恐ろしさを経験しました。しかしながら、農場は、道路の法面が一部損壊した程度で大きな被害は、ありませんでした。従業員もその家族もみんな無事であったことがなによりでした。全国に目を向けると北海道や大阪府、島根県の大きな地震の発生、台風21号・24号の直撃、猛暑の夏など自然の災害の脅威を知らされた年でした。

明るいニュースとしたら、私たち広島県民は、広島東洋カープが3連覇を成し遂げたことで、日本一にはなれなかつ



たですが、県民には、良い励みとなりました。カープをけん引する丸選手が、FAでジャイアンツに行ったことは、残念ですが、育成の上手なカープです、きっとまた素晴らしい選手が出てくるものと確信しています。

津口ファームは、皆さまに支えられこの一年を無事に終えようとしております。お陰様で年々お客様も増え、過分なるお褒めの言葉や、叱咤激励を頂くことで、生産する者にとって大きな励みになっております。今年一年大変お世話になりました、誠に有難うございました。引き続き来年もよろしくお願い申し上げます。

来る年が、皆さまに於かれまして素晴らしい年となるようお祈り申し上げます。

卵をほぼ毎日摂取する人は48.4%

農林水産省が、消費者モニターから回答を得た「買い物と食事に関する意識・意向調査」をまとめたのがあったので紹介します。

食品の摂取頻度で「ほとんど毎日」の割合が最も多かったのは、「緑黄色野菜」の60.3%、次いで「牛乳」の51.2%、「卵」の48.4%の順で多かった。卵の摂取については、48.4%の「ほとんど毎日」に次いで「2日に1回」が26.9%、「1週間に1~2回」20.8%「ほとんど食べない」が1.9%と続いている。肉類の摂取については、「ほとんど毎日」33.4%、「2日に1回」が41.4%、「1週間で1~2回」が22.3%「ほとんど食べない」が1.2%だった。（農水産省）



高円宮杯U-18 ファイナル

サンフレッチェ広島ユース優勝



12月15日にさいたまスタジアムで行われたプレミアリーグ EAST の優勝チーム鹿島アントラーズユースと WEST の覇者サンフレッチェ広島ユースが対戦して2対1でサンフレッチェユースが高円宮杯を受賞しました。選手たちは、サンフレッチェが管理する三矢寮で生活をしています。そこから近くの県立吉田高校に通っています。彼らの寮の食事には私たちが生産する卵が利用されています。サンフレッチェ事務局から「津口ファームのたまごを食べて成長してくれた選手たちが結果を出してくれました。」と嬉しいメールがありました。

***** お知らせ *****

来年1月20日は大寒の日です。

来年も 大寒たまご販売予定

